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De mi consideración: 

Como consta en la comunicación cuya copia adjunto, se ha dirigido a mi despacho el 
presidente del Comité Pro Mejoras Barrio La Inmaculada, sector La Ecuatoriana, quien 
señala que existe un descuido en dos espacios públicos ubicados en M calle Joaquín 
Játiva, razón por la cual dichos espacios se vuelven inaccesibles para la población e 
incluso se convierte en foco de la delincuencia. 

En tal sentido, le solicito se analice la posibilidad de dar mantenimiento y dotar de 
equipamiento como respuesta a la problemática planteada por los ciudadanos que tiene 
como único fin mejorar sus condiciones de vida. Quedo en espera de su respuesta y 
crontograrna de intervención con el fin de mantener informados a los interesados. 

Agradeciendo de antemano su atención, me suscribo. 

frem Abg. Diego Cevallos 
Secretario General, Concejo Metropolitano de Quito ✓ 
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Quito, 30 de enero de 2018 

Señor 

Carlos Páez 

CONCEJAL DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO 

Presente. - 

De mis consideraciones. 

Reciba un cordial saludo de todos quienes conformamos el Comité Pro Mejoras del Barrio la 

Inmaculada sector la ecuatoriana, deseándole éxitos en las actividades que desempeña y ala 

vez felicitándole por la brillante labor que ha librado hasta el momento en favor de los barrios 

de Quito. 

El motivo de la presente es solicitarle de la manera más comedida la inspección y ala ves el 

arreglo de nuestros parques que se encuentran en mal estado, nuestro requerimiento es 

implementación de juegos infantiles y gimnasios públicos, corno usted entenderá es muy 

indispensable los parques para niños, jóvenes y personas adultas para poder recrearse en los 

tiempos libres. 

Adjuntamos las fotografías que muestran los daños presentes en nuestros parques 

mencionados. 

Seguros de contar con su atención y colaboración damos nuestros agradecimientos de 

antemano. 
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